

スマイルまなづる 154号

真鶴町立まなづる小学校
令和7年度学校だより

7月17日(木)

学校教育目標

「考える 関わる 創りだす」

～自分で考え 仲間と考え 創りだしたり解決したりする子の育成～



1学期も明日の1日を残すのみとなりました。大きなけがや事故等もなく教育活動を行うことができたのも、保護者、地域の皆様のご理解とご協力があったからこそです。ありがとうございました。

明日の終業式では、学校教育目標「考える 関わる 創りだす」を振り返り、私が見つけた1学期の中での子どもたちの素晴らしい姿を、ひまわり級から6年生まで学年別にスライドを使って紹介する予定です。この紙面ではスライドはお見せできないため、各学年のタイトルを紹介します。

- ひまわり級・・・流しそうめんに向けて
- 1年生・・・国語「つぼみ」の学習
- 2年生・・・海の生き物を飼おう
- 3年生・・・代表委員会に向けての話合い
- 4年生・・・総合「まなづる★未来を守ろうPJ」
- 5年生・・・宿泊体験学習からの「継続」
- 6年生・・・学校のリーダーとして

第2回代表委員会から ～運動会スローガン決定・インクルーシブ教育・創りだす姿～

7月9日(水)に第2回代表委員会が行われました。議題は運動会について、提案者は体育委員会でした。4月のある日、体育委員会の子どもたちが、「20年前の運動会を教えてください。」ということで校長室をたずねてきました。その時は卒業アルバムを見せて説明しました。このように、体育委員会は4月から少しずつ運動会に向けて準備を進めていました。そして、この日に決まった運動会のスローガンは「**祝20周年 みんなで輝いて 白熱した運動会 心をついに!**」です。



また、話合いの中では、「なかよし班種目は、みんなが楽しめるようなルールにしていきます。」や、盛り上げ企画(当日までの準備)の中では、「絵が得意な人も活躍できます。」などの意見が出ていました。本校は、インクルーシブ教育の推進を重点の一つに掲げています。子どもたちの中に、インクルーシブの考え方が育ってきていることを実感しました。このような考え方、取組は、昨年度の運動会でもすでに見られていたことで、県内でも紹介されています。

前文では、終業式で各学年の学校教育目標を振り返った姿を紹介するとお伝えしました。運動会は全校で「考える 関わる 創りだす」姿を見ることが出来ます。4月の着任式でも、6年生から「私たちがつくる運動会を楽しみにしててください」という内容のお迎えの言葉もありました。10月の運動会が楽しみです。

【有意義な夏休みをお過ごしください】

7月19日～8月31日まで夏休みです。夏休みだからこそできることを考えてどんどんチャレンジしてください。けがや事故には十分気を付けて、楽しい夏休みをお過ごしください。

2学期 9月1日に元気な顔で会いましょう!

※登校時間は8:05～8:15です。遅刻することのないように、ご協力をお願いします。

